

## Einbruch in Hümmerich: Räuber stehlen Tresor aus Gaststätte!



Ein schockierender Vorfall hat sich am frühen Morgen des 19. November 2024 in der beschaulichen Gemeinde Hümmerich abgespielt! Ein dreister Einbruch in eine beliebte Gaststätte sorgt für Aufregung und Entsetzen unter den Anwohnern. Unbekannte Täter haben mit rücksichtsloser Gewalt mehrere Türen aufgebrochen, um sich Zugang zu den Büros der Lokalität zu verschaffen. Was sie fanden, war ein echter Goldschatz: Ein schwerer Tresor mit wertvollem Inhalt.

Der durchtriebene Plan der Einbrecher endete jedoch nicht wie erhofft! Während sie unbemerkt über die Grenzen von Hümmerich verschwanden, scheiterte ihr Fluchtversuch. Der gestohlene Tresor konnte kurze Zeit später in der Nachbargemeinde Bürdenbach aufgefunden werden. Diese Wendung bringt einen Hauch von Gerechtigkeit in eine ansonsten tragische Geschichte.

## Zeugenaufruf an die Bürger

Die Polizei Straßenhaus ist nun auf der Suche nach weiteren Hinweisen von Zeugen, die an diesem Morgen etwas Verdächtiges bemerkt haben könnten. Jeder Hinweis kann entscheidend sein, um die Täter zu fassen! Wer selbst etwas beobachtet hat oder Informationen hat, wird dringend gebeten, sich unter der Telefonnummer 02634/9520 oder per E-Mail an pistrassenhaus@polizei.rlp.de zu melden.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Gropiusstadt, Berlin, Deutschland Vorfall: Diebstahl, Raub, Körperverletzung Ursache: Drogen, Gruppenzusammenstoß

Schaden: 800 Verletzte: 1

Beste Referenz: stern.de

Weitere Infos: de.wikipedia.org

**Zum Originalartikel auf News-ag.com**